
MOT DU PDG Pierre YANGNI N'DA AL'OUVERTURE DU 

SEMINAIRE EFFECTIF DE DISTRICT 

21. 09. 2013 

Chers amis Rotariens, en vos grades et qualités, 

Bonjour, puisqu'il n'est que 9 heures du matin. 

Jouant sur ma corde sensible, à savoir : ma passion pour le Rotary International, A.G. 

SANOGO, m'a pris au pied levé en me demandant d'assurer la Présidence des 

séances du présent séminaire sur l'effectif du District. En me le demandant, il savait 

que je ne pouvais pas dire non. 

En effet, je lui ai répondu « oui » ; c'est pourquoi je suis heureux de me retrouver ici, 

ce matin à l'Ivoire Golf Club avec vous, Chers amis rotariens de Côte d'Ivoire. 

Permettez-moi de vous saluer et de vous féliciter d'être venus nombreux, et à 

Theure, à cette séance plénière d'ouverture du séminaire. 

Dans un courrier adressé aux A.G. de notre District 9101, le Gouverneur Antonio

Rocha, les a priés d'organiser, au plus tard le 30 Septembre courant, un séminaire sur 

le développement des effectifs dans leurs régions respectives. Il leur a demandé, en 

d'autres termes d'organiser des séminaires éclatés sur tout le territoire du District 

9101. 

Gouverneur élu, Martin OUEDRAOGO, par ailleurs responsable du 

développement de l'effectif au niveau du District, en accord avec le PDG Laurence 

KOUASSI, formatrice du District, ont proposé au Gouverneur Antonio ROCHA, un 

projet de programme du séminaire de l'effectif pour tous les clubs de Côte d'Ivoire, 

il a marqué son accord sur le contenu du programme et accepté la date du 21 

Le 

Septembre pour sa tenue. 

L'A.G. SANOGO a été chargé de la préparation scientifique de ce séminaire 

important. 

Le Président Ron BURTON, comme vous le savez, a adopté comme thème de l'année

rotarienne 2013-2014 "Agir avec le Rotary, changer des vies". 

Pour le Président du Rotary International, le vrai défi n'est pas d'attirer de nouveaux 

membres, mais de les transformer en véritables rotariens, il s'agit d'aider tous les 

membres à s'impliquer au Rotary. 



Chaque rotarien, écrit-il, doit être actif et doit apporter sa contribution, parce lorsque 

vous travaillez pour le Rotary, il devient important dans votre vie, vous changez la 

vie de ceux que vous aidez comme la vôtre. 

Le séminaire a été conçu, programmé et organisé en vue de fournir 

rotariens de nos Clubs, les outils nécessaires pour traduire dans les faits, le thème de 
à tous les 

Ron BURTON. 

A cet effet, plusieurs sessions de travail, plusieurs ateliers, plusieurs tables rondes et 

plusieurs séances plénières, seront animés par des A.G., des PAG, des PP., des 

Présidents de Club chevronnés qui ont consacré, du temps pour préparer des 

interventions très instructives, qui nourriront vos réflexions et serviront de base à 

des débats intéressants, comme savent le faire les rotariens. 

Les différents intervenants, commenteront les objectifs fixés par le Président ron 

BURTON pour faire passer l'effectif total du Rotary International à 1,3 million de 

membres à Yhorizon 2015, ils vous donneront également les objectiís de notre 

Gouverneur du District, relativement à l'effectif du District et l'effectif au niveau des 

Clubs du District. 

Je suis persuadé qu'à la fin de ce séminaire, nous serons tous informés des 

conditions dans lesquelles l'effectif peut permettre de garantir la bonne marche des 

Rotary Clubs et du Rotary International en général. 

Vous savez que depuis le début de cette année rotarienne, nous sommes passés du 

District 9100 couvrant 14 pays au District 9101 avec 10 pays et un effectif cumulé de 

1642 membres. Le District doit donc faire un effort pour avoir un effectif de 2700 

membres, chiffre idéal pour avoir un District digne de ce nom, selon les critères du 

Rotary International. 

Vous avez tous observé que ceux qui posent les premières pierres, ne sont pas ceux 

qui font les constructions. J'ai introduit le séminaire, mais il ne m'appartient pas de 

le faire. Tout au plus, j'en suivrai le déroulement en faisant en sorte d'éviter les 

débordements. 

Je m'arrête donc ici. Je souhaite un bon et fructueux séminaire à tous. 

Cest sur ces mots que je déclare ouvert notre sénminaire sur l'effectif. 

PDG Pierre Claver YANGNIN'DA
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